

## نموذج (5)

### مختصر توصيف المقرر

رقم المقرر ورمزه: MTH 492	اسم المقرر: مشروع التخرج 2 Graduat Project 2
لغة تدريس المقرر: الإنجليزية	المتطلب السابق للمقرر: MTH 491
الساعات المعتمدة: 2 ساعة (1 ساعة نظري+2 عملي)	مستوى المقرر: الثامن

### Module Description

### وصف المقرر :

A student prepares a research project in one of the Math. Topics under the supervision of the staff. The student should submit a report for an oral exam.	مشروع بحثي في أحد فروع الرياضيات يحدد بمعرفة الأستاذ المشرف على الطالب. ويتدرب الطالب على كيفية أعداد هذا المشروع البحثي بالطرق العلمية الصحيحة. ويقدم الطالب في آخر الفصل البحث للتقييم بمعرفة القسم.
---	--

### Module Aims

### أهداف المقرر :

This course is designed to give the student research skills and apply some mathematical methods studied in previous courses for processing theoretical and applied problems	يهدف هذا المقرر إلي إكساب الطالب مهارات البحث وتطبيق بعض الأساليب الرياضية التي درسها في مقررات سابقة في علاج الكثير من المشاكل النظرية والتطبيقية
---	--

### مخرجات التعليم: (الفهم والمعرفة والمهارات الذهنية والعملية)

يفترض بالطالب بعد دراسته لهذا المقرر أن يكون قادرا على:

- Teach students required skills of writing research. - Providing students with the skill of self. - Search for a topic in mathematics. - Student learning some actual applications of sports topics. - Writing and presentation skills.	- تعليم الطالب مهارة كتابة بحث. - إكساب الطالب مهارة البحث الذاتي عن موضوع في الرياضيات. - تعلم الطالب بعض التطبيقات الفعلية للموضوعات الرياضية. - مهارة الكتابة والعرض.
--	---

### محتوى المقرر

ساعات التدريس	عدد الأسابيع	قائمة الموضوعات
		تحدد من قبل مشرف الطالب

### الكتاب المقرر والمراجع المساندة:

اسم الكتاب	اسم المؤلف	اسم الناشر	سنة النشر
------------	------------	------------	-----------

			تحدد من قبل مشرف الطالب
--	--	--	-------------------------